



CARTA DE PATROCINIO TORNEO DELIBERA 2017

En el marco de la 9ª versión del Torneo Delibera, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, el Senador de la República, don Alejandro Guillier A., quien firma este documento, hace explícito su patrocinio y adhesión a la Iniciativa Juvenil de Ley “modificaciones a la ley que dicta norma sobre adopción de menores” del Colegio Andrés Bello, región de Coquimbo, la cual propone acortar los plazos en los procedimientos jurídicos y tiempos previos de adopción, para facilitar el proceso desde la perspectiva de los derechos del niño, es decir, el Estado debe garantizar el interés superior de éste con el objetivo de optimizar el desarrollo socioemocional del menor, para satisfacer sus necesidades básicas, como el derecho de identidad, el derecho a vivir, descansar y jugar, en un ambiente sano y feliz.

Alejandro Guillier A.
Senador de la República



La Serena, Junio de 2017